
2015 年第 1回	 IEEE	 Fukuoka	 Section	 理事会議事録	 

(2015 年 6 月 13 日第 2回理事会にて承認済み)	 

	 

日時：2015 年 1 月 31 日(土)	 12 時〜16 時	 

場所：九州先端科学技術研究所（九州先端研 ISIT）会議室	 

	 	 	 〒814-0001	 福岡市早良区百道浜２丁目１番２２号	 

	 	 	 福岡 SRP センタービル７階	 

	 	 	 http://www.isit.or.jp/ISIT/access.html	 

	 

議題:	 

0．新旧役員の紹介 

役員交代に伴い，新旧役員の自己紹介がなされた． 

1. 前回議事録の確認	 
長原 Secretary より前回の議事録確認が行われ，原案どおり承認された．	 

2. JC 理事会報告	 

福永 Chair より，7月 17 日，12 月 3 日にそれぞれ行われた JC 理事会内容に

関して報告された．これまで日本で認定された Milestones が報告され，福

岡支部より，三菱電機の原 善一郎氏を IEEE	 History	 committee	 マイルスト
ーンとして提案することを確認した．LRSC	 	 student	 branch から JC 理事会

の周知活動をして，学生をオブザーバとして参加させる案が報告された．福

岡支部としては依頼があった場合,熊本 Student	 Branch から協力してもらう．

Section ごとの Chapter の再編情況が報告された．JC の Status	 Upgrade に

関して報告された．日本が R10 から独立 R11 の創設を MGA で議論したが実現

が困難であると報告された．JC の活動計画と予算が報告された．	 

3. 連合大会委員会報告	 
長原 Secretary より 9月 18 日，11 月 17 日に開催された第 2回，第 3回連合

大会委員会の報告がされた．本年度からの大きな変更点として，大会名称変

更，非会員発表を登録料 8 千円で認める，発表時間が 12 分の延長したこと

が報告された．今年の参加者 853 名，講演数は 536 件，内訳は会員 379 件，

非会員 149 件であったことが報告された．次回大会は福岡大学で開催．	 

4. 支部活動状況報告	 
事務局牛島より支部活動報告が報告された．	 



5. 2015 年予算案	 
事務局牛島より 2014年の予算報告と 2015年の予算案が報告された．	 

6. 旅費規程の改訂について	 

松本 Treasurer より，市内の移動費を込んだ旅費規程を作るべきであるとい

う提案があった．牛島より福岡市の規定に基づき草案を作って，メール審議

されることが確認された．	 

7. 福岡支部学生研究奨励賞について	 
SAC 中島より，学生研究奨励賞について報告があった．本年の応募者は 40
名であった．上位 10名の候補者が示され，受賞が決定された．	 

8. 福岡支部発表奨励賞について	 
長原 Secretary より発表奨励賞の報告があった．対象学生は 12 名，上位 4

名の受賞を決定した．	 

9. 福岡支部 HPの管理ポリシーについて	 
長原 Secretary より，福岡支部のホームページの管理のためのパスワード管

理やセキュリティポリシーに関して議論があった．現在のホームページの管

理や運営状態を調べてから，次回以降の理事会で議論することになった．	 

10.その他	 

黒川から今年の電気学会の全国大会が長崎大学で開催されることが照会さ

れ福岡支部の協賛依頼がされた． 
	 

出席予定者(敬称略):	 

出席 17 名：福田，勝木，水波，福永，窪寺，長原，松本，石塚，中島，北須賀，	 

	 二宮，木村，佐藤，横田，仁木，黒川，牛島	 	 

欠席 4名：井上，笹尾，常田，山下，川崎，岡田，伊良皆	 

(ゴシックは Chair 交代)	 

	 

文責(長原)	 

	 

	 


